
 
 

UA Valettoise - Alain Savelli : « Ce label jeune est une étape importante » 
  
Le président de l’UA Valettoise savoure le label jeune obtenu dernièrement et se projette sur 
l’avenir à différents niveaux. 
  
Un mot sur ce label jeune ? 
  
C’était l’un des objectifs principaux de la saison car nous l’avions il y a quelques années mais 
il n’avait pas été renouvelé. C’est une étape importante car désormais nous allons pouvoir viser 
plus haut. Ce label récompense le travail de fond immense réalisé par Olivier Auvaro et 
Anthony De Barbieri. 
  
Le prochain objectif ? 
  
Il y a quelque chose qui me tient à cœur et c’est l’inscription en U14 R. Tout se fait sur dossier. 
J’aimerai désormais qu’il y ait aussi des critères sportifs comme une poule unique dont les deux 
premiers se qualifieraient d’office. C’est une suggestion. Cela me semblerait plus juste et 
équitable et nous éviterait de nous faire piller nos joueurs aussi jeunes. J’en ai parlé au président 
du district du Var Willy Pont, à Ludivine Regnier la CTD et à Pierre Guibert (LFA). Nous 
attendons la décision officielle.   
  
Et l’équipe fanion ? 
  
Nous avons dû nous réorganiser suite au changement de coach car Ramzy Rabaaoui en tandem 
avec Olivier Auvaro ont remplacé Ludovic Esposito. Avec l’élimination au 1er tour de la coupe 
de France nous avons joué très peu de matchs. Notre calendrier a été compliqué avec des 
réserves d’entrée et les résultats décevants. Depuis la défaite à domicile et à 10 contre 11 
pendant 80 minutes contre Gardanne-Biver il y a du mieux. Confirmation avec le nul ramené 
de Barbentane 2-2. Je ne suis pas inquiet pour la suite en 2022. Le travail va payer.       
  
A.D. 
 


